

DISA JAÉN CONTINUA SERVICIO DE TELEMEDICINA

Jaén, 20 de Noviembre del 2019.

Con marcado éxito continúa el Servicio de Telemedicina con consultas vía internet en el ámbito de la Dirección Sub Regional de Salud I Jaén. A las teleconsultas realizadas en días anteriores en el Hospital "San Javier" de Bellavista en Medicina Interna, se han sumado el servicio en el Centro de Salud Mental Comunitario de Jaén, Centro de Salud de Pucará, Centro de Salud de Ambato Tamborapa, entre otras.

Este servicio que desde la DISA Jaén esta siendo coordinado entre la Dirección de Servicios de Salud, Coordinación de Convenios y Jefatura de Estadística e Informática.





